

Ont déjà été cités comme dixième art le jeu vidéo (Renaud Donnedieu de Vabres, ministre français de la culture et de la communication, a remis les insignes de Chevalier dans l'Ordre des Arts et des Lettres à Michel Ancel, Shigeru Miyamoto et Frédérick Raynal, trois créateurs de jeux vidéo) ou le jeu de rôle (par exemple dans le magazine Casus Belli).



agence française pour le jeu vidéo [SITE](http://SITEJEUXVIDEO.COM)
JEUXVIDEO.COM JEUXVIDEO.FR

Si vous avez des liens à nous conseiller, contactez-nous..